2024-04-26 No.24-024

報道関係各位

NPB 球団初、ジャパンウィンターリーグへ 埼玉西武ライオンズ選手を派遣 記者会見は 6 月 27 日(木)実施





ジャパンウィンターリーグ ロゴ

昨年開催時の写真

株式会社西武ライオンズ(本社:埼玉県所沢市、代表取締役社長:奥村 剛)では、株式会社ジャパン リーグ(本社:沖縄県那覇市、代表取締役: 鷲崎 一誠) が今年 11 月 23 日(十)から沖縄県で開催する 「ジャパンウィンターリーグ 2024」に、NPB 球団から初めて選手派遣をすることを決定いたしまし たのでお知らせいたします。

毎年オフシーズンに、若手選手の育成を目的に、オーストラリアや台湾などで行われるウィンター リーグへ当球団の若手選手を中心に派遣しておりましたが、スポーツ界を取り巻く外部環境が大きく 変化するなか、日本野球界の発展のため、ジャパンウィンターリーグに選手を派遣することを決定い たしました。

今後も球界のフロントランナーとして、さまざまな取り組みを推進してまいります。詳細は下記の とおりです。

- 1. 参加リーグについて
 - (1) リーグ名:ジャパンウィンターリーグ 2024
 - (2) 開催球場: コザしんきんスタジアム(沖縄県沖縄市諸見里 2-1-1)
 - (3) 開催期間: 2024年11月23日(土・祝)から12月19日(木)まで
 - (4) 公式 Web サイト: https://www.japanleague.co.jp/
- 2. 常務取締役球団本部長・飯田光男コメント

当球団では、常勝軍団の再建を成すべく、選手や指導者の育成に力を注いでおりますが、球界 全体のさらなる発展にも貢献してまいりたいと思います。

3. 本件、記者会見のご案内

同リーグへの選手派遣に関するご説明の場を、2024年6月27日(木)に実施する予定です。詳 細は、決定次第お知らせいたします。

以上